

AKKREDITIERUNGSGESUCH



PFERD INTERNATIONAL MÜNCHEN 2022
Olympia-Reitanlage München-Riem

Bitte zurücksenden an / back to

Hippo Pferdeveranstaltungs GmbH
Presseakkreditierung
Landshamer Str. 11

81929 München
pr-zentrum@hippo-gmbh.de

Tel.: 089/926967-454
Fax: 089/926967-452

Akkreditierungsschluss:
09.05.2022
Deadline for accreditation:
9th of May 2022

Martina Brod
Landshamer Str. 11
81929 München
m.brod@hippo-gmbh.de

Tel.: 089/926967-453

Bitte füllen Sie den Akkreditierungsantrag vollständig aus und beachten Sie, dass die Anmeldung nur in Verbindung mit einer Kopie des aktuellen Presseausweises und bei freien Journalisten mit einer Auftragsbestätigung gültig ist. **Eine Akkreditierung ohne die notwendigen Unterlagen ist NICHT möglich.**

Ergänzung zum Akkreditierungsverfahren:

Wir bitten Sie uns unaufgefordert nach Veröffentlichung Ihres Mediums ein Belegexemplar zuzusenden. Sollte dieses nicht geschehen, behalten wir uns vor, Ihre Akkreditierung in Zukunft nicht mehr zu bearbeiten. **Die Zusendung gehört zum vollständigen Akkreditierungsverfahren.**

Achten Sie bitte darauf, dass der **Akkreditierungsschluss am 09.05.2022 ist.** Akkreditierungen nach diesem Termin sowie vor-Ort Akkreditierungen können nicht durchgeführt werden. Vor Ort sind die aktuellen Maßnahmen zum Infektionsschutzgesetz einzuhalten, wie z.B. Mund-Nasenschutzpflicht und das Einhalten der Abstandsregeln. Ausreichend Desinfektionsstationen werden aufgestellt werden.

Kurz vor der Veranstaltung erhalten Sie weitere Informationen. Sie sind noch nicht in unserem Presseverteiler? Senden Sie bitte eine E-Mail an pr-zentrum@hippo-gmbh.de mit Ihren Daten und der Bitte, Sie im Verteiler aufzunehmen.

Bei Fragen stehen wir Ihnen natürlich jederzeit zur Verfügung.

Hiermit erkläre ich, dass ich das Hinweisschreiben zur Akkreditierung Pferd International München 2022 vollständig gelesen habe und werde nach Veröffentlichung meiner Berichterstattung in meinem Medium unaufgefordert ein Belegexemplar an folgende Adresse senden: Email: pr-zentrum@hippo-gmbh.de oder Hippo GmbH, Landshamer Straße 11, 81929 München. (I hereby declare that I have read the information according the accreditation of Pferd International Munich 2022. I am aware of the fact, that I will need to send a sample of my publications after the event without being asked. I will send the samples to the following address (see above)) Furthermore, I confirm with my signature that I have read and fully understood the policy and terms of data protection (data protection accreditation) and agree with the data processing as described in the document.)

Datum/ date

Hippo Pferdeveranstaltungs GmbH
Landshamer Str. 11
81929 München
Tel.: 089 - 92 69 67 454
Fax: 089 - 92 69 67 452
pr-zentrum@hippo-gmbh.de

Unterschrift/ Stempel/ signature

Geschäftsführer: Jürgen Blum
Sitz der Gesellschaft: München
Amtsgericht München, HRB 102 335
St. Nr. 143/146/20209
USt-IdNr. DE157691800
www.pferdinternational.de

Bankverbindung:
VR Bank München Land eG
IBAN: DE94 7016 6486 0201 0219 58
BIC: GENODEF10HC